

## Sportclub Frankfurt (Oder) e. V. Leichtathletik

Mitglied der Frankfurter Sportunion e. V.

Frankfurt (Oder), 11.12.2016

Liebe Sportlerinnen und Sportler, sehr geehrte Eltern,

dieses Jahr möchte ich unseren Jahresrückblick mit einem riesengroßen Dankeschön beginnen. Nach 2015, einem finanziell schwierigem Jahr, haben uns in diesem Jahr die Steuerberatungsgesellschaft mbH Dipl. Ing. Oec. Veronika Spitzner, die Autovermietung Simone Kostmann, Frau Dr. med. Anja Kutz und Malermeister Hendrik Maeß großzügig mit Geldspenden unterstützt. Vielen Dank!

Auch 2016 konnten wir unseren Kindern und Jugendlichen einen ganzjährigen Trainings- und Wettkampfbetrieb anbieten.

Mit Aaron Bertel hat erneut ein Sportler aus unseren Reihen den Sprung zur Eliteschule des Sports nach Potsdam geschafft. Friederike Lehmann hat sich zum vierten Mal hintereinander für die Deutschen Jugendmeisterschaften (400m Hürden) qualifiziert und daran teilgenommen. Helena Kutz gewann beim Ostseepokal in Rostock Silber im Weitsprung. Melina Maeß, Daphne Orth, Lilly Thiessen, Aaron Bertel, Tilo Luedecke, Tim Thielemann und Marco Unger wurden aufgrund ihrer diesjährigen Wettkampfleistungen zu T-Kadern des Leichtathletikverbandes – Brandenburg für 2017 berufen.

Wir als Verein haben erneut mehrere sportliche Veranstaltungen, wie unsere Bahneröffnung, den 3 Städte Vergleichswettkampf, den Bahnababschluss und das Nikolaussportfest für die Frankfurter Grundschulen geplant, organisiert und durchgeführt.

Wir waren für mehrere Tage beim Ostseepokal in Rostock, zum Zelten in Beeskow und im Trainingslager in Senftenberg. Wir trafen uns zum Osterlauf im Frankfurter Stadtwald, es gab ein Familiensportfest vor den Sommerferien und im Oktober eine Familienradtour, die aber leider nicht gut angenommen wurde.

Wir haben uns erfolgreich für unsere Trainingszeiten in der Konrad – Wachsmann – Str. eingesetzt und sie mit Beginn des neuen Schuljahres in erforderlichem Umfang (5 x pro Woche) zurückerhalten.

In diesem Jahr nahmen an der Bahneröffnung keine Kinder aus unserer Kita – Gruppe teil. Wir fragen uns warum? Liebe Eltern, bitte unterstützen und fördern Sie das natürliche Bedürfnis Ihrer Kinder sich mit Gleichaltrigen zu messen und ermöglichen Sie ihnen eine Wettkampfteilnahme. Das gilt natürlich auch für alle anderen Altersklassen.

Zum Jahresende beendet Herr Stoll seine Übungsleitertätigkeit in unserem Verein. Es ist uns nicht gelungen ihn umzustimmen. Wir bedauern seinen Weggang sehr und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute. Vielen Dank!

Bedanken möchte ich mich bei allen Trainern, Übungsleiterinnen und Übungsleitern. Ohne euch wurde es dieses Schreiben nicht geben. Danke für eure tägliche ehrenamtliche Bereitschaft. Danke ebenfalls an alle Eltern, Großeltern und Freunde, die uns immer wieder unterstützen.

Genießt die Weihnachtszeit, kommt gut ins neue Jahr und bleibt gesund und sportlich

Olav Senger / Vereinsvorsitzender

